

# Rehenes EU quedarían en libertad en 24 horas

Beirut, Junio 18 (UPI). Tras liberar hoy a tres rehenes, Nabil Berri, líder de la milicia shilita Amal y encargado de las negociaciones en el asalto del Boeing 727 de la Trans World Airways, dijo que el resto de los pasajeros podrían ser liberados "en 24 horas" si el pueblo norteamericano presiona a su gobierno para exigir a Israel la excarcelación de unos 700 árabes.

El avión fue asaltado el Viernes pasado, cuando se dirigía desde Atenas a Roma.

Berri ordenó liberar hoy al popular cantante griego Demis Roussos, a su novia norteamericana y a un esta-

dounidense de origen griego.

En una conferencia de prensa realizada en su hogar del Oeste musulmán de Beirut, Berri, Ministro de Justicia libanés, dijo que el resto de los rehenes norteamericanos, aproximadamente unos 40, podrían ser liberados "en 24 horas si el pueblo estadounidense presiona a su gobierno para pedir a Israel la excarcelación de nuestros prisioneros en Israel".

Ahora "la cuestión está en el lado norteamericano de la

—Pasa a la página 56—

## Sudáfrica podría sufrir boicot a nivel mundial

Naciones Unidas, Junio 18 (AP). Una escisión en el Consejo de Seguridad hizo que se pospusiera hoy una decisión sobre un proyecto de resolución que contempla la posibilidad de un boicot económico mundial contra Sudáfrica si continúa bloqueando la independencia de Africa

Sudoccidental (Namibia). En esferas allegadas al consejo se dijo que los copatrocinadores del proyecto, seis países no alineados que integran este organismo encargado del mantenimiento de la paz de 15 miembros, habían suavi-

—Pasa a la página 59—

## Hispanos apoyan acción comandos EU en Beirut

Los Angeles, Junio 18 (UPI). Los hispanos de esta ciudad son partidarios de que Estados Unidos realice una operación de comandos en Beirut para rescatar a los norteamericanos que están como rehenes de fanáticos shiitas en ese convulsionado país del Medio Oriente, según indi-

có una encuesta radial. La radio KSKQ recibió esta mañana 100 llamadas telefónicas de sus auditores opinando sobre la crisis generada por el asalto al avión de la aerolínea norteamericana TWA, que se encuentra posado en

—Pasa a la página 41—

## Breves Internacionales

### Vaticano acepta sacerdocio de un casado

Rochester, EE.UU., Junio 18 (AP). El Vaticano aceptó en el sacerdocio a un hombre casado que fue ordenado sacerdote en una iglesia disidente polaco-norteamericana.

El reverendo Melvin Walczak es el primer sacerdote católico casado que hay en Estados Unidos sin provenir de la denominación episcopal, según teólogos católicos.

—Pasa a la página 41—



MENGELE EN LA PORTADA. Munich, Junio 18 (Reuters). La cubierta de la revista Bunte, que saldrá mañana, muestra una foto del criminal de guerra nazi, Josef Mengele, que le fue tomada por su hijo en 1977, en una playa brasileña, en donde se cree que él se ahogó, dos años después.



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

TESTIGO CLAVE. Manila, Junio 18 (Reuters). Rebecca Quijano, testigo clave en el asesinato del líder opositor Benigno Aquino, viaja hoy a los E.U. al ser levantada una restricción que le prohibía salir del país.

### Terremoto moral se ha producido en Chile, afirman

Santiago, Junio 18 (UPI). Los obispos católicos chilenos afirmaron hoy que se ha producido en Chile "un terremoto moral", y llamaron a los ciudadanos a promover una "reconstrucción en la verdad, la justicia y la libertad".

Las afirmaciones están contenidas en una declaración difundida por el presidente de la Conferencia Episcopal, Bernardino Pínera, al término de una asamblea plenaria extraordinaria.

En la carta, los obispos señalaron que "aflicto por la situación de violencia y de divisiones que afecta al país, se han hecho eco de la preocupación del Papa Juan Pablo II por

—Pasa a la página 59—

### Joven beisbolista nicaraguense burla el servicio militar

Managua, Junio 18 (UPI). El jugador de béisbol nicaraguense Brant Alvea burló el servicio militar obligatorio y firmó como profesional con los Azulejos de Toronto de las Ligas Mayores, dijo un familiar.

Alvea, de 19 años de edad, campeón de bateo del último Campeonato Mundial de Béisbol Juvenil en Canadá e integrante del seleccionado nacional aficionado de Nicaragua, tenía permiso especial para no presentarse al servicio militar obligatorio por su calidad de atleta destacado.

El beisbolista fue declarado "exento" del servicio militar obligatorio por su alto rendimiento en el béisbol juvenil y mayor.

El viaje del pelotero y su firma con los Azulejos de Toronto ha causado sorpresa por la promoción del profesionalismo que es prohibido en Nicaragua y "nadie puede firmar a un pelotero en territorio nicaraguense".

### México necesita el capital extranjero para sus problemas

Bonn, Alemania Occidental, Junio 18 (AP). El presidente de México, Miguel de la Madrid, dijo hoy a destacados industriales alemanes occidentales que su país necesitaba capital extranjero que ayudaría a resolver sus problemas económicos.

De la Madrid, que llegó a Bonn en visita oficial de dos días, indicó que esperaba que Alemania Occidental mostrara un mayor interés en abrir su mercado a México y al mismo tiempo acrecentar sus inversiones en el país.

El presidente de la Asociación de Industria y Co-

—Pasa a la página 59—



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

HACEN "LAS PACES". Turin, Junio 18 (Reuters). El alcalde de Liverpool, Hush Dalton, Izquierda, y su colega de Turin, Giorgio Cardetti, estrechan sus manos como significando que sus ciudades han hecho "las paces", después de los disturbios del mes pasado, protagonizados por aficionados ingleses e italianos, en un estadio de fútbol de Bruselas.

## Liverpool sufre por tragedia de Bruselas

Turin, Italia, Junio 18 (UPI). El alcalde de Liverpool dijo hoy a su colega de Turin que su ciudad está aún "sufriendo" debido a la tragedia ocurrida en el estadio de Bruselas duran-

te el encuentro de la final de la Copa Europea entre Juventus y Liverpool que costó la vida a 38 personas, la mayoría italianos.

—Pasa a la página 56—

## El Pentágono suspende informaciones militares

Washington, Junio 18 (UPI). El Pentágono suspendió hoy toda información sobre los movimientos de unidades militares estadounidenses en relación al asalto del avión de TWA, e indicó que los informes podrían perjudicar los es-

fuerzos para proteger o liberar a los rehenes capturados por militantes shiitas.

En nombre del Secretario de Defensas, Caspar Weinberger, el vocero del

—Pasa a la página 41—



CLAUSURA PANADERIA. Buenos Aires, Junio 18 (Reuters). Un inspector de la Secretaría de Comercio de Argentina, coloca un cartel de clausura preventiva en un negocio de panadería, que no ha respetado los precios máximos establecidos.

# No concesiones de los E.U. a los terroristas

Washington, Junio 18 (UPI). El presidente Ronald Reagan afirmó esta noche que "Estados Unidos es un país bajo ataque del terrorismo internacional", y advirtió que "jamás se harán concesiones a los terroristas".

En una conferencia internacional realizada en la Casa Blanca, Reagan dijo que los rehenes capturados por militantes shiitas en un vuelo de TWA el Viernes, "deben ser liberados sin condiciones", y agregó que ordenó una revisión de las condiciones de seguridad del tráfico aéreo comercial y de la "conveniencia para las aerolíneas estadounidenses de seguir volando a Atenas hasta que se

determinen condiciones de seguridad". En su declaración inicial, Reagan señaló que había ordenado al Departamento de Transporte y el Departamento de Defensa que "piensen sobre la puesta en marcha del programa vigilancia armada a bordo de los aviones".

"Estados Unidos jamás hará concesiones a los terroristas ni pedirá a otros países que las hagan", agregó. "Hacerlo sería invitar a nuevos ataques, y más demandas".

—Pasa a la página 41—